

Partidos de Chile Vamos entregan su apoyo a Luciano Rivas: “Estamos todos detrás de él”

BALOTAJE. Según los presidentes nacionales de RN, Evópoli y la UDI, la autoridad “tuvo un buen desempeño” y “tiene todos los méritos para seguir siendo el gobernador de La Araucanía”.

Andea Arias Vega
andrea.arias@australtemuco.cl

Con el mensaje “Juntos somos más fuertes, juntos somos Araucanía”, el gobernador Luciano Rivas subió a su cuenta de Instagram (@lucianorivasstepke) un video con el respaldo que recibió por parte de los presidentes nacionales de los partidos que integran Chile Vamos.

En el video habla el presidente nacional de Renovación Nacional, Rodrigo Galilea, quien envía un mensaje con el respaldo institucional de Chile Vamos, de cara a la segunda vuelta.

“Todos queremos felicitar a Luciano Rivas por su muy buen desempeño en primera vuelta para gobernador de La Araucanía. Luciano tiene un buen desempeño y estamos seguros de que tiene todos los méritos para seguir siendo un gran gobernador en La Araucanía. Estamos todos detrás de él”, recalcó.

El Austral contactó a la presidenta nacional de Evópoli, Gloria Hutt, quien añadió que “(Luciano) sigue siendo el candidato oficial de Chile Vamos. Y como pasó a segunda vuelta, cuenta con el respaldo de los partidos”.

EVÓPOLI ARAUCANÍA
En sesión extraordinaria realiza-

Directiva nacional de Republicanos se pronunciará el próximo lunes

La presidenta regional del Partido Republicano, la senadora Carmen Gloria Aravena, informó que a comienzos de la próxima semana habrá un pronunciamiento respecto al apoyo en esta segunda vuelta al gobernador Luciano Rivas. “Considerando el poco tiempo que resta para la elección, hemos solicitado a la directiva nacional del Partido Republicano que emita un pronunciamiento por una opción definitiva el día lunes 4 de noviembre. Esto según lo acordado con nuestro presidente nacional, Arturo Squella”.

da ayer, el Consejo Regional de Evópoli Araucanía acordó respaldar al gobernador Luciano Rivas. En su declaración indican que la gestión de Rivas amerita “continuidad” porque ha realizado una gestión enfocada “en el fomento y el desarrollo regional”.



GUILLERMO RAMÍREZ, PRESIDENTE NACIONAL DE LA UDI; GLORIA HUTT, PRESIDENTA NACIONAL DE EVÓPOLI, Y RODRIGO GALILEA, PRESIDENTE NACIONAL DE RENOVACIÓN NACIONAL.

Lo anterior, añaden, que “es sin desmedro de las desprolijidades que se hubieren cometido por parte de sujetos específicos”, manifestando “el rechazo en su contra” y remarcando “el compromiso del partido con la probidad, transparencia y buen manejo de recursos”.

Agregan como argumento que el candidato “René Saffirio representa un evidente riesgo para el desarrollo regional” porque “en reiteradas ocasiones no apoyó las fuerzas de orden público, votó en contra de los Estados de Excepción y de proyectos de seguridad”.

Respecto de esta declaración, el presidente regional de Evópoli, Mauricio Martínez, expresó que “nuestra postura es clara y contundente. En esta segunda vuelta, apoyamos sin titubeos a Luciano Rivas porque su gestión al mando de la Región ha sido exitosa y merece continuidad, y también porque consideramos que René Saffirio es una opción riesgosa para La Araucanía, ya que ha votado sistemáticamente en contra de proyectos de seguridad y de los Estados de Excepción, junto con criticar abiertamente la labor de Carabineros y las Fuerzas Armadas. Además propone un programa que va en contra de las necesidades de la Región”. ☞